

# Aufbahrung und Exequien für Bischof Javier Echevarría

Der Leichnam von Bischof Echevarría wird heute von der Kapelle des Krankenhauses „Campus Bio-Medico“ in die Kirche der Prälatur Maria vom Frieden überführt. Die Exequien werden am Donnerstag, den 15. Dezember um 19:00 der Basilika San Eugenio gefeiert.

13.12.2016

Heute um 8 Uhr 15 hat Papst Franziskus den Vikar des Opus Dei angerufen, um ihn anlässlich der Todesnachricht seiner Nähe zu versichern. Er werde bei der Eucharistiefeier für den verstorbenen Bischof Javier beten. Der Heilige Vater spendete allen Angehörigen und Freunden des Opus Dei seinen Segen.

Der Leichnam von Bischof Echevarría wird heute in die Kirche der Prälatur Maria vom Frieden überführt: Viale Bruno Buozzi 75 in Rom. Alle Gläubigen können dort an der Totenwache teilnehmen. Die vergangene Nacht über war der Prälat des Opus Dei in der Kapelle des Krankenhauses „Campus Bio-Medico“ aufgebahrt.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/aufbahrung-und-exequien-fur-  
bischof-javier-echevarria/](https://opusdei.org/de-at/article/aufbahrung-und-exequien-fur-bischof-javier-echevarria/) (25.02.2026)